



【年金セミナー】

12月5日(木), 3年生を対象に「年金セミナー」を実施しました。講師として日本年金機構から4名の方にお越しいただき, 社会保障と年金についての講義をしていただきました。参加した生徒からは「自分の将来のために年金をしっかり納めていきたいと思った。」「世代と世代の支えあい, という言葉が印象に残った。」との意見がありました。来年から社会人として世の中に出ていく3年生にとって, 今回の「年金教室」は, 社会について「年金から考える」良い機会となりました。



年金の仕組みについて学ぶ



自分のライフプランを考えました

【クッキングプロジェクト in 常陸大宮】

12月7日(土), 緒川総合センターで「クッキングプロジェクト in 常陸大宮」が開催され, 本校からは安藤沙優里さん, 片岡優月さん, 助川仁美さん, 手塚麻衣さんがパラオの料理を地元の食材でアレンジした弁当づくりに挑戦しました。料理作りを通して, パラオ大使夫妻や留学生と交流が持てました。また, それぞれのグループで作られた料理を食しながら常陸大宮高校の生徒たちとの交流も深められました。



弁当づくりに挑戦



パラオ大使夫妻, 三次市長とともに

～安藤沙優里さん(1-1)より～

パラオ大使夫妻からアドバイスを受けながら, おいしい料理を作ることができました。また, 常陸大宮高生とも交流がもてました。これからも国際交流プログラムに関わっていきたいと思いました。

～助川仁美さん(3-2)より～

自分たちでパラオの料理を作ることで, パラオの食について初めて学ぶことができました。また, 様々な人たちと交流を深めることができました。パラオの料理をまた作ってみたいと思います。

【キャンパス見学】

12月9日(月), 1年生がキャンパス見学を実施しました。常磐大学の他, 水戸電子専門学校, 水戸自動車大学校, 水戸経理専門学校, 水戸ビューティフルカレッジ, 水戸看護福祉専門学校の中から希望者ごとに別れて見学しました。見学を通して, 自分の進路に対する意識を高め, 自らの在り方や生き方など, 考えていくことを期待しています。



水戸看護福祉専門学校から



水戸ビューティフルカレッジから

～馬籠千尋さん(1-1)より～

今回の見学では, 専門学校と大学のそれぞれの良いところを楽しみながら知ることができました。水戸看護専門学校では実際の病院で使われている設備が授業でも使われていたので特に印象に残りました。